

Carême 2025

« Face à la faim, unissons nos pouvoirs »



L'ampleur de la crise actuelle de la faim et de la malnutrition dans le monde est énorme. En 2023, le Programme Alimentaire Mondial, estime que 333 millions de personnes – sur les 820 millions soufrant de la faim – ont été confrontées à des niveaux d'insécurité alimentaire critique sans savoir d'où viendrait leur prochain repas.

Fort de la confiance de la conférence des évêques France, le CCFD-Terre Solidaire renouvelle son message de solidarité et d'appel au partage afin de donner du pouvoir d'agir aux actrices et acteurs qui sont au service de l'alimentation durable. Pour répondre à ce défi, Le CCFD-Terre Solidaire accompagne plus de 500 acteurs (associations, coopératives, collectifs...) en soutenant leurs projets dans 71 pays

Sur le diocèse de Gap-Embrun, les équipes du CCFD-Terre Solidaire proposent des temps de partages, de réflexion et de prières prenant racines dans l'Evangile et la pensée sociale de l'Eglise autour notamment d'un livret spirituel pour chacune des semaines de Carême. Il sera distribué lors des célébrations du mercredi des Cendres ou des messes dominicales qui suivront (selon les paroisses) accompagné d'enveloppes destinées à recevoir les dons et recueillies au cours de ce temps de Carême notamment lors du 5° dimanche de Carême, le 6 avril.